

**-TOPIC-** 第4期分譲5街区まち開きイベント開催

「子供たちの未来へつなぐ街」美しが丘には分譲地 **11/21-22** [sat-sun]

いよいよ新しい街5街区の誕生です。只今、美しが丘関係者とチカラを合わせて準備を進めています。また、改めて美しが丘HPでもお知らせいたしますね。今回は、いつものイベントで好評を頂いている完成見学会に加え、お好きなメーカーに一括依頼！無料設計申込みキャンペーンを行います。ご希望のメーカー最大3社を指名できるので計画中の方には比較検討でき、オススメです。是非この機会に、ご家族やお友達と一緒に美しが丘でいい休日をお過ごし下さいね。

**check** それぞれの夢とこだわりの詰まった2邸宅  
**三井ホーム** × **住友林業** **2棟同時完成見学会**



**5-4号地** 女性目線のデザイン **三井ホーム**  
 写真はイメージです。今、どついてもご来場できなかった方、期間限定で見学予約受け付けます。お問合せは美しが丘インフォメーションセンターまで。

**5-7号地** **住友林業** 人気の平屋 建築中！  
 写真はイメージです。「永く愛されるエレガンスをテーマに街並みに優しく溶け込みながら暮らす人の個性を豊かに美しく表現する三井ホームのお家が美しが丘完成見学会初見見です。こんなお家なのか、すごく気に入りますね。」

新居浜市の花『ツツジ』  
 英名で『あぜりあ』  
 地域密着の思いを込めて、秋号をお届け致します

発行・編集  
**白石建設工業グループ**  
 あぜりあ 編集部  
 愛媛県新居浜市久保田町3丁目9番20号  
 TEL: 0897-33-4812 FAX: 0897-32-8374  
 http://www.shiraishi-inc.co.jp

平成27年10月 発行  
**秋号 Vol.15**  
**未来**  
 あふれるまちづくり

8月に入社致しました、永田泰志(ながたたいし)です。前職は鉄工所のオペレーターと、全く畑違いですが、「再生可能エネルギー」にとっても感銘を受け、入社させて頂きました。現在の環境問題を真正面から捉え、一日でも長くこの地球でより良い暮らしが出来るため、微力ながらお役に立てたらと懸命に努力しています。宜しくお願いいたします。

**エネルギー事業部 リフォーム課**  
**永田 泰志**

7月にエネルギー事業部に入社しました八木陽介と申します。今治市は、造船やタオルのような製造業、近年ではサイクリストが増え観光業も潤い始めました。《未来あふれるまちづくり》には建築業界の発展が欠かせません。一軒でも多くの《未来》を築く業務をコツコツとおこなってまいります。今後とも宜しくお願いいたします。

**エネルギー事業部 リフォーム課**  
**八木 陽介**

8月よりエネルギー事業部に入社致しました。松木美稚子(まつぎみちこ)です。住まいのことに興味があったのが入社きっかけですがリフォームに関する知識は只今勉強中です。不慣れなことも多く、得意なことが少ない私です。自分自身も成長出来るよう頑張ります。何かと至らぬ点もあることと存じますが、よろしくお願いいたします。

**エネルギー事業部 リフォーム課**  
**松木 美稚子**

9月に入社致しました越智博(こしひろ)です。新人という歳では、もはや無いのですが、気持ちは誰よりもフレッシュな新人です。地球の資源には限りがあります。100年先の子供達が今の私達と同等以上の生活ができる環境を作り出す義務が私達にはあると思います。その事に少しでも役に立てよう今までの経験を活かして精一杯頑張りたいと思います。至らぬ点多々ございますが、これからもご指導よろしくお願い致します。

**エネルギー事業部 リフォーム課**  
**越智 博**

**NEW FACE**  
**新入社員紹介**

**イベント予告**

- ・自転車ストライダー体験会
- ・ふれあい動物村
- ・ふわふわ遊具
- ・段ボール迷路
- ・フリーマーケット
- ・スタンプラリープレゼント
- ・クリスマス・お正月雑貨販売
- ・シャビィなフレンチ雑貨販売
- ・焼き芋・焼酎販売!!

七福芋 など  
 ※七福芋本舗も出店致します

株式会社 ルミノシティー  
 愛媛県新居浜市東田三丁目乙45  
 ☎0897-37-0771

— 美しが丘だより —  
 庭から広がる「ゆとりある暮らし」の楽しみ方

**季節のガーデニングで五感の活性化!**  
 季節の変わり目に、風の香りが変わったり...  
 日が暮れる時間が変わったり...  
 虫の鳴き声が変わったり...  
 毎日どんなに忙しくても  
 小さな事で四季を感じることが、日々の暮らしを美しく、豊かにさせてくれますね。

季節の移ろいを感じる余裕を...  
 100円均一雑貨を取り入れた寄せ植え  
 玄関先でお出迎え

**コラム**  
**お辞儀の基本マナー**  
 営業部長 伊藤修司

みなさんこんにちは。白石建設工業営業本部です。あぜりあに登場するのは節目の10回目になりました。

今回は「お辞儀の基本マナー」と題してご参考までに掲載させて頂きます。インターネットより引用。挨拶の際は、言葉とともに頭を下げるのがマナーです。お辞儀と呼ばれますが、ビジネスマナーではお辞儀を「会釈」「敬礼」「最敬礼」の3種類に分類されており、それぞれ使い方が異なります。

「会釈(えいしゃく)」とは、軽く前傾してお辞儀をします。角度はおおよそ15度程度です。通りすがりの挨拶の他、一日に何度も顔を合わせるような同僚・先輩などへの挨拶に用います。

「敬礼(けいれい)」とは、一般にお辞儀と呼ばれるもので、おおよそ30度ほど前傾してお辞儀をします。取引先との挨拶の際や、お客様とあった際、何かをお願いする際などに用います。

「最敬礼(さいけいれい)」とは、最も深く頭を下げるお辞儀でめつたに利用するものではありません。多用するべく、わざわざしさを感ずるが、一般には謝罪の際やよほど感謝する場合などに使われるお辞儀です。お辞儀をする際には、まず、相手に視線を向けて挨拶の言葉を述べます。言葉を使い終えた後、お辞儀をします。その後、上半体を起して再度相手に目を向けるのが正しいお辞儀の仕方となります。よく挨拶の言葉を述べながら頭を下げる人がいますが、これはビジネスマナー的に正しくありません。「おはようございます」と挨拶するのであれば、「す」まで発音した後で頭を下げるのがマナーです。また、相手より高い位置で挨拶してはいけません。階段などで出会った場合は必ず同じ高さのところでお辞儀をするようにします。

敬礼(約30度) 会釈(約15度)

**七福芋** まほろしの芋 **七福芋** 芋掘りの参加者を募集します!!

来たる11月23日(月)勤労感謝の日におきまして、新居浜市大島の畑にて、新居浜市大島特産の七福芋(白いも)の芋掘り参加者を募集します。

**募集** 個人・法人・グループなど、どなたでもOKです  
**会費** 大人1,500円/人(フェリー代金含む)中学生以上  
 子供 600円/人(フェリー代金含む)  
 3歳児未満は無料といたします  
**日程** 11月23日(月)小雨決行 ※8:15~13:20(黒島港集合/解散)

**応募方法** 電話にて承ります ※11月16日(月)締切  
**お支払方法** ※完全予約制といたします 11月16日までに七福芋本舗(久保田町3-9-27エアーズ久保田1F西棟)までお支払いください  
**連絡先** 株式会社七福芋本舗 秋月まで  
 TEL/FAX 0897-34-9515

**-GREETING-** 【編集長 白石尚寛(よしひろ)】

皆さま、こんにちは。すっかり涼しくなり過ごしやすい季節になりました。我々建設業にとって暑すぎず、寒すぎずのまさに仕事日和が続いています。現場は、当社の中で最大規模の宇多津イオンタウン新築工事が、10月にオープンできました。現場の頑張り感謝です。

また、今治リフォーム店の『にこちゃんリフォーム』のサイトが完成しました。それに併せて当社のホームページもプチリニューアル。新パンフレットも掲載しています。お時間ある際は、是非ご覧ください。新たなチャレンジをすることこそが『地域のため』、『未来のため』に貢献できるという信念を持って進めて参りますので、これからもご指導の程、よろしくお願い申し上げます。

宇多津イオンタウン新築工事(施工中) 社内初の新入社員 内定式

# 関東・東北豪雨災害!!

国土交通省 四国地方整備局 四国技術事務所より 出動要請を受け

## 白石建設工業7名が9日間行ってきました

白石建設工業では、台風18号から変わった低気圧の豪雨による災害の迅速な復旧を支援するため、四国地方整備局四国技術事務所の出動要請を受け、9月10日緊急災害対策派遣隊(7人のエキスパート)を茨城県に派遣しました

### 活動報告

- 平成27年9月10日 本社17時出発 約800km 大型ポンプ車担当
- 平成27年9月11日 4時30分 関東技術事務所 着 (到着順位 全国1位)



集結整備局:北陸・中部・近畿・中国・四国・九州(地元関東は当日より活動)  
 平成27年9月11日14時 国土地理院へ移動 当日出動要請なし 情報収集が困難な状況(国交省)  
 上記の情報収集困難を受け、他社が待機休憩中に白石建設工業エキスパートチームは、約800km(12時間)の長旅及び夕刻にもかかわらず被災地確認に出発。



被害に合われた方々の悲痛な叫びにより、使命感を新たに現地情報を確認しました。地理的把握も出来ました。この事が翌日以降の出動の大きな役割を担うこととなりました。



関東や東北で大きな被害が出た豪雨で、茨城県常総市では9月10日、鬼怒川の堤防が決壊するなどして市街地の広い範囲が浸水しました。常総市では水につかった面積が最大およそ40平方キロに及び、決壊した場所よりも標高が低く平らな場所を中心に浸水が続いていました。このため、国土交通省は全国から最大で51台のポンプ車を集め、これまでに東京ドームおよそ6杯分にあたるのべ770万立方メートルの水を川へ戻し、9月16日には浸水面積がおよそ2平方キロまで縮小していました。

### 4箇所での排水作業

- 1.小貝川右岸古瀬地区
- 2.国道294ロードパーク
- 3.大生小学校北大橋
- 4.大生小学校東側

#### 1 小貝川右岸古瀬地区



#### 2 国道294ロードパーク



#### 3 大生小学校北大橋



#### 4 大生小学校東側



当社エキスパートチームは、集結整備局のうちで「最も早く集結し・最も遅く」まで復旧作業を行うことができました。



### 7人のエキスパート達

